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<８～10月開催された部会の状況>
部会・委員会など 次回開催予定

今年度第7号のふくしネット情報です。先日は第1回全体協議会が開催され、沢山の方に来ていただけました（PickUp欄参照）。11月6日に
はふくしネットフェスタがあります。ふくしネットフェスタの様子もふくしネット情報に掲載していきますが、是非直接足を運んで、見て・聞い
て・感じていただければ幸いです。

かつどう部会

くらし部会

開催日：８月２９日（木）長野市役所にて　テーマ「みんなどんな支援してる
の？」
　グループホームでの支援での工夫や実践、支援困難な事例についてなど、
幅広く情報共有を行った。
　お盆期間で不調になる方についての話も多く、特に今年は休み期間が長く
なっていたため、日中事業所を開所にしたり、外出企画を組むなど様々な取
り組みがあった。
　今回も外出（買い物や余暇）や通院に関する課題が多くあがっていたため、
今後とりまとめていく方向とした。訪問薬剤師や、ネットスーパーを活用する
ことなど、具体的な対応についても情報があり、各ホームの様々な工夫や効
果的な取り組みについて共有できた。
　6月～８月の全３回の情報共有の内容について、多くの意見を頂きました。
今後のアンケートや提言へ活用し、集約したものを今年度中に報告できる形
にします。

開催日：１０月１７日（木）長野市役所にて　テーマ「世話人連絡会準備会」
・全体協議会・ふくしネットフェスタの案内や伝達。
・世話人連絡会に向けての調整、意見募集。
・高齢化ワーキンググループとの共同アンケートについて。（通院や外出につ
いての付添いやホーム内でのケアの手が増えた事など、全てにすると幅が広
いため『通院』に絞って実施する方向）

開催日：10月3日（木）ハーモニー桃の郷にて　テーマ「第２回地域活動支援
センター連絡会」
「他事業所さんへこれが聞きたい！」をテーマに、事前に皆さんから質問事
項を頂戴し、それをもとにグループワークを行いました。様々な質問が寄せ
られ、活発な意見交換となりましたが欠席の方も多かったので、今回欠席の
皆さんからも質問事項へのご意見をいただき、皆さんと共有したいと思いま
す。

開催予定日　11月29日（金）
時間：１６：００～１７：００
場所：未定
テーマ「第2回生活介護事業所
連絡会」

開催予定日　１１月２１日（木）
時間：１０：００～１２：００
場所：大通り昭和ビル会議室４
０１
テーマ「世話人連絡会」

開催報告

こども部会
開催予定日　未定

しごと部会

開催予定日　11月20日（水）
時間：15：00～１7：00
場所：吉田公民館(ノルテなが
の)３階大教室
テーマ「就労系事業所説明会の
開催に向けて　～地域で求めら
れていることを考えてみません
か～」

開催日：10月10日（木）WEB開催　テーマ「乳幼児期支援連携合同会議」
『遊びで育つ子どもの力』と題し、幼稚園、保育園、こども園の職員と児童発
達支援に携わる職員が合同で、子供の成長には不可欠な『遊び』をテーマに
『感覚』の視点から遊びの目的や働きを深める勉強会を行った。
講師：(社福)長野市社会事業協会　児童発達支援センター　にじいろキッズ
らいふ
　　　作業療法士(OT)　目須田　知果

開催日：10月7日（月）長野市役所にて　テーマ「就労選択支援について」学
習会
講師：一般社団法人しょう　事業部長　上野隆一様
○障害者の日常生活及び社会生活を総合的に支援するための法律等の一部
を改正する法律の概要
○令和6年度就労系障害福祉サービスにおける報酬改定
○就労選択支援について
○長野県の動向について

（感想）
・就労選択支援を行うにあたり、人材確保・個々の支援力の向上が必要。
・関わる人の意識が大切。1度B型の支給決定をされた方もどこかのタイミン
グで選択支援を活用していくことが必要。
・メリットがなければ、手をあげる事業所は少ないかもしれない。　　等

参加者55名
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部会・委員会など 次回開催予定

医療的ケア
支援委員会

開催日：１０月１６日（水）にじいろキッズらいふ若里にて　テーマ「事例を通し
て在宅支援を考える　青年期②」
①卒後18歳時のプランからどんな選択肢があって、どんなことをして1日を
過ごすのか、1週間を過ごすのかを知りたい
②卒後12年（30歳時）のケースを元に変化していくプランを考える

様々な職種の参加者を２つに分け①②についてグループワークを行った。生
活介護、訪問介護、重度訪問介護など、、、卒後の生活の場、過ごし方、支援
の在り方についてそれぞれの立場からの話を伺うことができた。年齢と共に
変わっていく家族状況、ご本人の状況についても学びを深めた。

開催予定日　１２月１３日（金）
時間：１０：００～
場所：にじいろキッズらいふ若
里　2階会議室１．２
テーマ「事例を通して在宅支援
について考える　出生～18歳
①」

開催予定日・時間・場所
・10月３０日（水）10:00～
　ハーモニー桃の郷

・11月18日（月）10:00～
　もんぜんぷら座

やさしいお店
プロジェクト

開催予定日　１２月5日（木）
時間：13：30～
場所：長野市役所第２庁舎１０
階会議室２０２
テーマ「テーマごとのグループ
ワーク」

開催報告

ケアマネ
連絡会

開催日10月3日（木）長野市役所第２庁舎１０階会議室２０２にて
〇事業所紹介（おはなし屋療育園、グループホーム・ピア川中島、居宅介護事
業所いろは、なな色ペンギン）
〇連絡事項（モニタリングの実施について、サービス利用計画書の配布につ
いて）
〇議題　テーマごとのグループワーク

開催日：10月9日（水）ふれあい福祉センターにて　テーマ「やさしいお店交
流会について、タウンミーティングについて」
・現在の登録状況は449軒。
・登録店も含めてタウンミーティングに集客できるよう、今年は交流会を見送
りタウンミーティングに絞って実施することに。
・タウンミーティングの講師はNHK解説委員の竹内哲哉氏。昨年同様荻原市
長にも参加していただきたい。登録店のリレートークができると良いか。
・商店会での広報を行っていく。
・市の公共施設に登録してもらうよう働きかけていく。

開催予定日　未定

開催日:10月2日（水）ハーモニー桃の郷、15日（火）もんぜんぷら座　にて
〇参加会議報告
〇各センター会議報告
〇研修（相談従事者研修、スキルアップ研修等）について
〇地域課題について（ある一定の支援は必要だが、グループホームを望まな
い人のひとり暮らしの支援）
〇主任相談支援専門員の連絡会や相談支援専門員の集まれる場所について
〇県障がい者虐待防止・権利擁護研修への協力について

ケアプラン
ナー・

指定相談支援
事業所
連絡会



部会・委員会など 次回開催予定開催報告

運営委員会

開催日：10月10日（木）ふれあい福祉センターにて
〇各部会からの報告
【当事者部会】9月は執行部のみ。ふくしネットフェスタに向けた準備（ほっこ
り話は昨年度好評だったので今年度も掲示する。他、団体の活動紹介等）
【こども部会】9月執行部開催。10月開催の乳幼児期支援合同勉強会（福祉
以外の関係機関も参加予定）・北部放課後等デイサービス事業所説明会につ
いて打合せ
【しごと部会】10月、就労選択支援の学習会を開催。県の動向・モデル事業を
行っての課題など、支援としてどう活用し選択肢を考えていくか、協議会の
活用など話された。アンケート集計はこれから。
【かつどう部会】報酬改定についてのアンケートを生活介護事業所にとった。
全体協議会の際に見てもらえるよう資料としたい。
【くらし部会】執行部を行った。支援の共有について全3回行ったところの振
返り、世話人連絡会開催に向けて。また今後高齢化ワーキングへの協力をし
ていく予定（アンケートを取る予定。グループホームの高齢化もあるので部会
に活かしたい）
【やさしいお店プロジェクト】店舗登録数450件ほど。店舗の組合等に働き
かけをしていく方向。千葉県流山市から視察が来る予定。交流会を開催して
の効果が見えにくいため、タウンミーティングと合わせて登録店舗にも声を
掛けて行う予定。
【地域でいこう委員会】9月24日開催し、8月退院支援連絡会の振返り・病院
訪問の打合せをする。10月、病院訪問に出向き、地域生活の紹介・病院の考
え方・協力しあうこと等話した。また市住宅課にて、要配慮者の住宅確保のし
づらさについて話合うための顔合わせを行った。
【医療的ケア支援委員会】これまでの委員会での話・アンケート等を整理し、
10月16日開催する。今後、幼児期・病院から地域への退院時をグループ
ワークで話していく予定。
【ケアマネ連絡会】参加会議報告、研修関連の打合せや検討、地域課題の整理
を行っている。主任相談支援専門員との話し合いを重ね、何を担えそうか整
理。相談支援専門員が集まり地域の課題を話せるような場を考えたい。

今年度、県自立支援協議会にあげる課題は無し

〇第1回全体協議会について
　タイムスケジュール・役割分担を確認

〇ふくしネットフェスタについて
　タイムスケジュール・必要物品等　確認
　芸術館打合せ日程の調整
　広報（広報ながの・市プレスリリース・チラシ配布先・のぼり旗デザイン）につ
いて確認・検討

〇第2回全体協議会の日程について　3月24日（月）に変更

〇課題検討について
・以前出した「緊急時の受入れ」について（今後の対応）
　　地域生活支援拠点の再整備に合わせて市の方で考えていく。
　　今年度中に整えていく予定。
・新規課題「強度行動障害の方を地域で支える仕組みについて」（ケアマネ連
絡会より）
　　地域の資源が少なく、受け入れ先が見つからない。
　　受入れ事業所を支える仕組みがない。
　　⇒受入れ先を支える・受入れ先を増やす仕組みを作るための
　　　検討をするワーキンググループの立上げをしてはどうか（提案）
　今後検討していく。

〇障害福祉サービス事業所等の管理者向け障がい者虐待防止・権利擁護研
修の開催への協力　ケアマネ連絡会から協力者を選出していく。
〇相談支援従事者主任研修受講推薦について　今年度6名推薦していく。
〇11/21長野圏域自立支援協議会連絡会への参加
　事務局から参加し、必要なことは運営委員会へ伝えていく。

開催予定日　11月14日
時間：１３：３０～
場所：長野市役所講堂



☆世話人連絡会のお知らせ☆（くらし部会）

☆事例を通して在宅支援について考える　出生～18歳①☆（医療的ケア支援委員会）

☆第１回全体協議会を開催しました☆

・世話人連絡会　１１月２１日（木）　１０：００～１２：００　　受付9:30～
　　前半・講座（利用者さんのお金の話）　　後半・情報共有会
　　場所：昭和通りビル　会議室４０１
　　対象：主にグループホーム関係者（世話人・サビ管）、
他の職員や関係者の参加も大歓迎です。

　各事業所様にメールで申し込み書を送らせて頂いております。
　当日参加も可能ですので、ぜひ足をお運びください。

第４回医ケア委員会（１２/１３）にて開催。出生～１８歳①の今回は出生から退院、在宅への移行事例を元に地域での
生活、発達支援、就学相談などを様々な職種で考えてみたい。医ケア児者に関わる看護師、支援員、相談員、学校保
育関係者、当事者の皆様のご参加をお待ちしています。

10月18日(金)第1回全体協議会を開催しました。
今年度は「令和6年度障害福祉サービス等報酬改定」が令和6年4月1日から
施行されたため、テーマを「障害福祉のこれからの方向性はいかに！？」とした
ところ、74名の参加がありました。

前半は、厚生労働省の松崎 貴之専門官より「令和6年度障害福祉サービス等
報酬改定」について、国がどんな意図をもって改正したのか、講演して
いただきました。

後半は、「福祉現場の理想と現実」と題し、児童発達支援事業所 にじいろキッズらいふ
所長・丸山志野氏、生活介護事業所 はなみずき サービス管理責任者・中村匠吾氏、
共同生活援助事業所 みのちグループホームセンター サービス管理責任者・
牧野清子氏、指定相談支援事業所 ウィズ相談支援センター 管理者 通澤康二氏に
よるシンポジウムを行い、前半の話を受けて、実際の福祉現場の現実を話し、
松崎専門官にも意見をぶつけました。

アンケートでは、「とてもタイムリーな話題でよかった」「国のうごきなど詳しく
聞けて良かった」「シンポジウムでは現場の状況がよくわかった」「松崎専門官の
お話をもっとゆっくり聞きたかった」「当事者、一般の方も為になるテーマが
あればよかった」などの感想をいただきました。

Pick Up!


